

El Club Juventud Unida quiere felicitar y desearle lo mejor a Santino Nagel y Mario Krohling



Foto: P. A. P. J. U. U.

El Club Juventud Unida quiere felicitar y desearle lo mejor a Santino Nagel y Mario Krohling, ambos jugadores de nuestras Divisiones Formativas, mas precisamente de 7ma. Division.

Por haber sido convocados a integrar el Seleccionado de la Liga Esperancina, conjuntamente con pares de otras instituciones de la zona.

El cual este finde semana, 10 y 11 de junio estaran participando del Torneo Provincial Sub-12 en la localidad de San Guillermo. Enfrentandose con la Liga Santafesina, Ceresina y Rafaelina.

Orgullosos de nuestros deportistas, de su crecimiento personal y sobretodo de las posibilidades que tienen de representar a nuestra institución!!!

A disfrutar Ñatitos